

## SOMMAIRE

HAYBACH, A. & A. THOMAS. [Redécouverte d' <i>Ecdyonurus codinai</i> Navás, 1924 au Portugal (Ephemeroptera, Heptageniidae)].....	79
THOMAS, A., V. MARIE & M. BRULIN. Corrections à la Faune des Éphémères d'Europe Occidentale: 2. <i>Epeorus assimilis</i> Eaton, 1885 est une espèce valide, distincte d' <i>E. sylvicolus</i> (Pictet, 1865) (Ephemeroptera, Heptageniidae).....	85
MARIE, V., A. DIA & A. THOMAS. Compléments et corrections à la Faune des Éphéméroptères du Proche-Orient: 3. <i>Serratella bauernfeindi</i> n. sp. du Liban: description comparativement à <i>S. mesoleuca</i> (Brauer, 1857) et écologie (Ephemeroptera, Ephemerellidae).....	93
THOMAS, A. & A. DIA. Compléments et corrections à la Faune des Éphéméroptères du Proche-Orient: 4. Description de l'imago mâle de <i>Baetis baroukianus</i> Thomas & Dia, 1984 et érection de <i>Patites</i> n. subgen. (Ephemeroptera, Baetidae).....	105
MERCIER, A. L'importance du fonctionnement morphodynamique du cours d'eau sur les habitats des éphémères. L'exemple d'une rivière de montagne: l'Ariège (Pyrénées centrales françaises) .....	111
THOMAS, A., G. MASSELOT & M. BRULIN. Les Éphémères de France: complément bibliographique à l'inventaire des espèces signalées et des espèces potentielles par départements (Thomas & Masselot, 1996) (Ephemeroptera) .....	119
RIGHETTI, B. & C. BELFIORE. Additions à la faune des Éphémères de France (5): <i>Electrogena grandiae</i> (Belfiore, 1981) et comparaison biométrique de différentes populations (Ephemeroptera, Heptageniidae) .....	123
CHOVET, M. & J.-Y. LÉCUREUIL. Les Éphémères de la région Centre (France) (Ephemeroptera) .....	131

## CONTENTS

HAYBACH, A. & A. THOMAS. Rediscovery of <i>Ecdyonurus codinai</i> Navás, 1924 in Portugal (Ephemeroptera, Heptageniidae).....	79
THOMAS, A., V. MARIE & M. BRULIN. [Corrections to the Ephemeroptera Fauna of Western Europe: 2. <i>Epeorus assimilis</i> Eaton, 1885 is a valid species, distinct from <i>E. sylvicolus</i> (Pictet, 1865) (Ephemeroptera, Heptageniidae)].....	85
MARIE, V., A. DIA & A. THOMAS. [Additions and corrections to the Ephemeroptera fauna of the Near East: 3. <i>Serratella bauernfeindi</i> n. sp. from Lebanon: description in comparison with <i>S. mesoleuca</i> (Brauer, 1857) and ecology (Ephemeroptera, Ephemerellidae)].....	93
THOMAS, A. & A. DIA. [Additions and corrections to the Ephemeroptera fauna of the Near East: 4. Description of the male imago of <i>Baetis baroukianus</i> Thomas & Dia, 1984 and erection of <i>Patites</i> n. subgen. (Ephemeroptera, Baetidae)].....	105
MERCIER, A. [Influence of river morphodynamic on Mayflies habitat use. Example of the Ariège river (Pyrenean mountains, France)] .....	111
THOMAS, A., G. MASSELOT & M. BRULIN. [Mayflies of France: bibliographical complement to the catalog of recorded and potential species (Thomas & Masselot, 1996) (Ephemeroptera)] .....	119
RIGHETTI, B. & C. BELFIORE. [Additions to the Ephemeroptera fauna of France (5): <i>Electrogena grandiae</i> (Belfiore, 1981) (Ephemeroptera, Heptageniidae)].....	123
CHOVET, M. & J.-Y. LÉCUREUIL. [Mayflies of the Region Centre (France) (Ephemeroptera)] .....	131

Les titres placés sans crochets sont dans leur langue de publication. Les crochets indiquent la traduction du titre de la publication, qui comporte par ailleurs un résumé en anglais ou en français selon le cas.